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RI 2023-2024 テーマ
「世界に希望を生み出そう」
RI 会長 ｺﾞｰﾄﾞﾝ R. ﾏｯｷﾅﾘｰ(ｻｳｽ･ｸｲｰﾝｽﾞﾌｪﾘｰ RC/ｽｺｯﾄﾗﾝﾄﾞ)
第 2520 地区ガバナー 森川 昭正 (仙台宮城ロータリークラブ)
花巻南ロータリークラブ会長 嶋 利幸

幹事報告

・クラブ創立 60周年記念誌の謹呈について
〔陸前高田 RC 創立 60周年記念実行委員長
大和田剛史〕
・ 2022-23年度年次報告書 送付の御案内
〔国際ロータリー第 2520地区 2022-23年度 ガ
バナー 天沼 久純 〕
・佐藤剛ガバナーエレクト国際協議会ご出席壮
行会のご案内〔国際ロータリー第 2520 地区ガ
バナー 森川 昭正〕
・規定審議会提出議案について〔 2025 年規定
審議会 代表議員 小野寺 則雄〕

前回の内容
前回の様子について QRコードの先に
音声データと画像があります。

会長の時間

会長 嶋 利幸 君 R.5.10.26
先週のイノベーション会議、フ
ァイヤーサイドミーティングに
は、皆さんに参加して頂きあり
がとうございました。今日は10
/1「ロータリー奉仕デー」につ
いてお話しします。ロータリー情報ハンドブック
によりますと、「世界中のロータリークラブで奉
仕活動の日を定め、地域の社会の人々に楽し
みながら情報を学んでもらうイベントを催し、ロ
ｰタリーを紹介するという、とてもシンプルなも
のである。その実施方法はクラブが単独で実
施するか、近隣クラブが協力して合同で実施し
ても構わない、また、地区をあげて大規模なロ
ータリーデーを実施するのも一案である。」と書
いてあります。当クラブは、地区をあげて大規
模なロータリーデーを実施するという部類に入
ります。2520地区からは、「地球環境プロジェク
ト、ロータリー奉仕デー10/1」について、今年度
も地区内ロータリークラブがそれぞれの地域で
一斉に清掃活動をしましょう!と開催案内が届
き、今回は「ぎんどろ公園」の清掃活動に取り
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第2733回例会 令和5年11月02日

次第
1.開会点鐘 会長 嶋 利幸 君
2.ロータリーソング斉唱
3.四つのテスト
4.ゲスト紹介
5.会長の時間 会長 嶋 利幸 君
6.幹事報告 幹事 高橋 照幸 君
7.慶祝(月初のみ) 親睦委員会
8.委員会報告
9.ニコニコBOX ニコニコBOX委員会
10.出席報告 出席奨励委員会
11.プログラム 下記参照
12.閉会点鐘 会長 嶋 利幸 君

ロータリー財団月間

慶祝 ※月初のみ掲載

会員誕生祝: 藤本 純一君(24日)
夫人誕生祝: 似内 優子さん(20日)
結婚記念日: 八森 辰雄君・峯子さん(7日)

髙橋照幸・清子さん(11日)
照井 敬孝・眞理子さん(12日)
照井 正樹・恵里子さん(22日)
菊池 忠彦・誠子さん(23日)

プログラム

11月 3日(木)会員卓話 清水由美子 君
【役員会11時45分】

9日(木) 会員卓話 八森辰雄 君
16日(木) 会員卓話 小田島順造 君

12月 7日(木) 会員卓話 宮澤 一郎君
【役員会11時45分】



組みました。今後はインターアクト校や地域の人達を巻き込んで、マスコミに宣伝してもらいロータリ
ーを広めていくのも良いのではと思いました。
ロータリーデーは清掃だけをするという決まりはありません、世界各地のロータリー奉仕デーの例を
あげたいと思います。フィリピンのクラブでは、地区の他クラブと協力し、台風の影響による鉄砲水の
被害を受けた住民に食料と生活必需品を提供した。ナイジェリアのクラブでは、地区のローターアク
トクラブと協力し、世界肝炎デーにちなみ、地元の市場で250人以上を対象に無料の肝炎テストを実
施した。アメリカでは、複数ロータリークラブが協力し合い、学用品を必要としている地域の子供たち
に、学用品が入ったバッグを提供した例があります。

ニコニコボックス

藤本莞爾君 5000円 ボックス委員長としてボックス致します。
高橋溥芳君 3000円 卓話しましたのでBOX致します。

委員会報告※特になし

出席報告※月初のみ掲載

32人中 17名 出席率 56.6 ％ 前回修正 76.6％
メーキャップ
10/1(日)ロータリーデーぎんどろ公園清掃

嶋利幸君・髙橋照幸君・奥山隆君・澤田隆道君・伊藤智仁君・岩舘正明君・似内裕司君
照井敬孝君・富沢良一君・髙橋誠君・渡辺正乃君・大久保憲一君・清水由美子君

10/7(土)天沼直前ガバナー並びに直前ガバナー補佐慰労会
伊藤智仁君、照井敬孝君

10/20(金)イノベーション会議並びにファイヤーサイドミーティング
嶋利幸君・髙橋照幸君・照井正樹君・照井敬孝君・伊藤智仁君・藤本純一・鎌田定悦君
菊池忠彦君・宮澤一郎君・似内裕司君・佐々木繁樹君・髙橋誠君・渡辺正乃君・
清水由美子君

プログラム
会員卓話 高橋溥芳 君
私は会員選考委員として、基本的に全部 OK を出すつもりです。ただロータリー歴 40 年をふり返っ
て、過去には不適当な会員を迎えたこともありました。約 25 年前、スマートで都会的な 50 歳弱の青
年でした。工業製品のパーツ販売をしていて、花巻に事務所を構えたというのです。後からわかった
ことですが、彼は様々な名簿を入手することが目的でした。他の会でも被害があったようです。外部
からきて事業所を開設して間もない方ついては、しっかり精査してください。
先日、日経新聞に、法人会の意見広告が掲載されていました。「少子高齢化×国債残高 1000 兆
円」との内容でした。いま国会で岸田総理が、税収の増分を国民に配ると言い出しました。これは巨
額の赤字国債を、国には返済する意志がないということだと思います。もう「円」は危機的状況かもし
れません。 1$が 150 円まで落ちました。このままでは、日本円は不安定なものになると思います。国
はデノミを図ろうとしているのではないかとさえ疑います。 2030年までには大きく損する人、儲ける人
がでることでしょう。社会が実物経済から、評価経済の時代へ向かっています。
私はかつて、花北法人会の初代青年部会長でした。約 35 年前、後に金融庁長官を務めた森信親
さんが、 28 歳で花巻税務署所長として赴任したときのことです。それから今までご縁が続いていま
す。大蔵省主計官中島義雄さんを迎え講演をお願いしたこともあります。当時は税収 40 兆程度でし
たが、「赤字国債が 140 兆を超えてしまう、このままでは日本が滅びる」という
話でした。 2019 年 3 月に当会の宮澤啓祐さんが亡くなり、財務省の当時の
仲間が、東京で追悼会を開いてくださいました。森さんはコロンビア大教授に
なっていました。私が「円は将来どうなるんですか？」と尋ねたところ「皆が信
じてるうちは通じるが、慎重になったら暴落するかもしれない」と話していまし
た。 最近、日経を読んでいると暗号通貨の記事が目につきます。三菱 UFJ
信託銀行が中心になって、貿易決済を目的に新会社 Progmat を設立し、暗
号通貨事業を進めるようです。これを財務省が認めていることに驚きました。
社会が暗号通貨の在り方を巡って混乱しているように思います。ぜひ皆さん
は、この社会変化を見極め、チャンスを掴んで欲しいと思います。

花巻南ロータリークラブウェブサイト URL https://hanamaki-minami-rc.jp/
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